

## Polsek Naringgul Tingkatkan Patroli KRYD untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 18, 2024 - 20:04



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Naringgul Polres Cianjur Polda Jabar kembali menggelar patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) guna mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukumnya, terutama terhadap kejahatan C3 (curas, curat, dan curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada Kamis, 18

Juli 2024.

Patroli KRYD ini dipimpin oleh tiga anggota Polsek Naringgul, yakni Briпка Dody S, Briпка Ridwan T, dan Briпка Yana S. Mereka menyisir beberapa titik rawan yang sering dijadikan lokasi kejahatan untuk memastikan situasi tetap kondusif dan aman bagi masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, S.H., menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan langkah preventif yang rutin dilakukan oleh pihak kepolisian. "Patroli KRYD ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami terus berkomitmen untuk menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polsek Naringgul," ujarnya.

Dalam patroli tersebut, ketiga anggota Polsek Naringgul berkeliling ke beberapa wilayah yang dinilai rawan kejahatan. Mereka juga memberikan imbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan kepada pihak berwajib jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

"Partisipasi aktif masyarakat sangat kami harapkan. Dengan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, kami yakin bisa menciptakan situasi kamtibmas yang lebih baik dan aman," tambah AKP Maman Abdurahman.

Kegiatan patroli KRYD ini diharapkan dapat terus memberikan dampak positif dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Polsek Naringgul. Masyarakat pun merasa lebih tenang dan terlindungi dengan adanya kehadiran polisi di tengah-tengah mereka.